

〈 着任式・始業式 4月7日 〉

今年度の人事異動で、野上小学校に新しい先生が着任しました。常勤の先生だけでなく、曜日や時間によって野上小学校に勤務する先生を合わせて9名が、新しく野上小学校の一員となります。どうぞよろしくお願ひいたします。

続いて行われた令和6年度の始業式では、みんな1学年進級してやる気に満ちているといった意気込みが伝わってきて、良いスタートを切ることができました。



〈 小学校入学式 4月11日 〉

今年度、2名の新入生を迎えるました。

新入生は、緊張しながらも立派な態度で式に臨みました。また在校生も、新しい野上小の仲間を歓迎しようと、立派な態度で、入学式に臨みました。

今年度の野上小学校は、全校児童18名でスタートです。今年度もみんなで力を合わせて、明るく楽しく、そして思いやりのある野上小学校をつくっていきたいと思います。

今年度も、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



【入学式翌日の様子】

(学校探検)



(みんなで鬼ごっこ)



(国語の勉強)



＜ ランチルームでの給食 ＞

今年度は、これまでパソコンルームとなっていた部屋をランチルームとして、全校で給食を食べることにしました。みんなで給食当番をして、みんなで食べて、ますますみんな仲良しの野上小学校にしていきたいと思います。



＜ 海事研修の準備 ＞

5・6年生が、4月24日～25日に、渋川青年の家で一泊二日の海事研修を予定しています。新型コロナウィルス感染症の影響で、泊りがけの研修は久しぶりになります。新年度がスタートしたばかりですが、早速、海事研修に向けての準備として布団たたみの練習をしました。「来た時よりも美しく」を実践したいと思います。

海事研修では、カッター漕ぎや地引網などの活動を通して、力を合わせることの重要性や友達を思いやることの大切さを学んできたいと思います。

